

LUZYPASSION

Alain Desaguiller : « J'ai toujours aimé les Vierzon »

À l'occasion de la 3e édition de la Journée nationale des véhicules d'époque, dimanche, Alain Desaguiller a présenté un Vierzon.

Camille DELAHAIE (CLP)

Alain Desaguiller, installé à Verneuil (58), est un mordu de belles mécaniques anciennes. Il est venu, dimanche, au garage de Jean-Paul Berger, avec le premier exemplaire de sa nouvelle collection de tracteurs : un Vierzon. Une marque chère à son cœur puisqu'il avait une collection de douze de ces machines agricoles, huit autres tracteurs et deux batteuses fixes lorsqu'il vivait en Alsace, où il a passé une grande partie de sa vie.



Alain Desaguiller est passionné par les tracteurs Vierzon. Photo Camille DELAHAIE

Après avoir vendu toute sa collection et déménagé à Verneuil, il a renoué avec sa passion : « J'aime la mécanique simple. J'ai toujours

aimé les Vierzon et je les ai côtoyés, venant d'une famille d'agriculteurs. »

Il va adhérer à l'association

Il a été surpris par l'excellent état des machines présentées au garage et du soin apporté à leur remise en état. Il a participé au repas de l'Association des vieilles mécaniques morvandelles (AVMM), qui a réuni 17 personnes et a été ravi du bon accueil qui lui a été réservé. Il pensait lui-même créer son association, mais après cette journée, il est convaincu d'adhérer à l'AVMM. Toujours à la tête d'une entreprise de terrassement et de transport, il espère bientôt pouvoir, à presque 80 ans, profiter de sa passion pour les tracteurs et les véhicules d'époque. ■